MÚSICA SACRA La coral de Alcobendas ofrece un ciclo de conciertos de música sacra

Alcobendas, 15 mar (EFE).- La coral de Alcobendas va a celebrar la Semana Santa de este año con cuatro conciertos enfocados en la música sacra de diferentes épocas y compositores, y cuyos fondos recaudados se donarán a las víctimas de la guerra de Ucrania.

El público podrá escuchar obras como "O vos omnes", "Misa Brevis", "Ubi Caritas", "Lux Aeterna" o "Total Praise", entre otras, de compositores clásicos y contemporáneos diferentes como Tomás Luis de Victoria, Jacob de Haan, Ola Gjeilo, Fernando Moruja, Laura Jekabsone, Arvo Pärt o Richard Smallwood.

La coral, dirigida por Fernando Terán, dará sus dos primeros conciertos en Alcobendas, los días 24 y 26 de marzo, en la iglesia de San Lesmes Abad y en la iglesia de Nuestra Señora de la Moraleja, según detalla el Consistorio en una nota.

Las dos siguientes sesiones se celebrarán en la ciudad de Madrid, el sábado 2 de abril en la iglesia de San Manuel y San Benito, y el día 3 en la ermita de la Virgen del Puerto.